



BREST MÉTROPOLE

/ Appel à volontaires pour Ma maison presque zéro déchets

Publié le 13 janvier 2023

Bienvenue dans ma maison presque zéro déchet est un événement organisé les 1^{er} et 2 avril sur le territoire de Brest métropole en partenariat avec le SYMEED29 (syndicat mixte d'études pour une gestion durable des déchets du Finistère).

Durant un week-end, les habitants engagés dans une démarche presque zéro déchet sont invités à partager leurs astuces et bonnes pratiques avec les visiteurs qu'ils accueilleront chez eux.

Les habitants de Guipavas, et plus largement de Brest métropole, souhaitant transmettre leurs expériences en matière de zéro déchet peuvent s'inscrire à l'événement en tant que « foyers presque zéro déchet » via le formulaire en ligne sur le site de [Bienvenue dans ma maison presque zéro déchet.](#)

Les objectifs de l'évènement

Dans une société en pleine transition sur ses modes de consommation, Bienvenue dans ma maison presque zéro déchet permet de :

- > Valoriser le mode de vie presque zéro déchet,
- > Partager des astuces zéro déchet et des actions à la portée de tous,
- > Créer du lien avec des personnes qui s'engagent pour un style de vie durable,
- > S'inspirer et échanger sur la consommation responsable.

